



Aeropuerto Internacional de Culiacán Informa

Aeropuerto de Culiacán rompe récord en número de pasajeros y está muy cerca de transportar 2 millones de pasajeros.

25 de enero de 2018.- Durante el 2017 por el Aeropuerto de Culiacán transitaron 1.9 millones de pasajeros, un 10.6% mayor respecto al año 2016; siendo la cifra más alta para el Aeropuerto de Culiacán, estando muy cerca de atender a 2 millones de pasajeros anuales.

Al cierre del año se contó con la operación de 7 aerolíneas nacionales que conectaron a Culiacán con diez destinos nacionales y uno internacional.

Las rutas directas a Guadalajara, Tijuana y Mexicali destacaron en 2017, gracias al aumento de frecuencias y de asientos ofertados con la suma de nuevos operadores aéreos en dichas rutas.

Para el primer trimestre del 2018 se tiene confirmada la apertura de 3 rutas por parte de Interjet, con destino a Chihuahua, Hermosillo y La Paz, incrementando las opciones de vuelo a estos destinos de acuerdo a las necesidades de los pasajeros.

OMA continuará impulsando la oferta de conectividad del Aeropuerto Internacional de Culiacán durante el 2018, esperando generar un buen resultado al cierre del año y alcanzar una nueva cifra récord.